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開 催 日 時 令和 4年 6月 28日（火）午後 1時 30分～午後 2時 30分 

開 催 場 所 宮代町保健センター 2階大会議室 

出 席 者 

委 員 
吉田副会長、上條委員、小暮委員、村山委員、重田委員、木村委員、

関根委員、小菅委員 

事務局 
石井センター長、工藤事務部長、谷内経理事務担当 

井上健康介護課長、竹花保健センター所長、村山主幹 

欠 席 者 西澤勝美会長 

傍 聴 者 なし 

配 布 資 料 次第、運営懇話会資料 

会 議 録 作 成 者 村山 

 

１． 開 会（進行：竹花所長） 

 

２． 公設宮代福祉医療センター長あいさつ 

 

３．運営懇話会副会長あいさつ 

 

４．議 事（進行：吉田副会長） 

 

  １）令和３年度公設宮代福祉医療センター利用状況 

（事務局より説明） 

－質疑応答－ 

  委 員 訪問リハビリで医療と介護との違いは？ 

  事務局 介護保険の対象外の若い方は医療、それ以上の年齢の方は介護保険となる。 

  委員長 予防接種が減っている理由は？ 

  事務局 前年に県の高齢者のインフルエンザワクチンへの助成があり相対的に減と

なっている。また、新型コロナウイルスワクチンの接種開始によりインフ

ルエンザワクチン接種が減少したことも要因。 

  委 員 発熱外来の状況は？ 

  事務局 発熱などの症状がある方とそれ以外の方と診療時間を分ける必要があり、

通常診療後に対応している。早くに他の病院を受診したい方もおり数は少

ない状況。 
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  ２）令和３年度公設宮代福祉医療センター損益計算書について 

（事務局より説明） 

－質疑応答－ 

  委 員 電子カルテシステムのセキュリティは？ 

  事務局 独立したネットワークで外部との通信がないため、報道等にある被害はな

い。また、とねっとのシステムともつながっていないためセキュリティは確

保されている。 

 

  ３）令和４年度公設宮代福祉医療センターの取り組み 

    （事務局より説明） 

－質疑応答－ 

  委 員 ６月２０日から水曜日の診療時間が１６時までとあったがその経緯は？ 

  事務局 これまでの懇話会においても、診療時間が短いなどと意見があった。今回

指定管理を１０年ということで受け、よりよい六花を目指すための取り組

み。時間を延ばした場合のニーズを見極めたい。 

  委 員 受付時間の件、広報等で PR してほしい。また、インフルエンザワクチン

の金額を他の病院と合わせるなどの見直しが必要では？整形外科が週一し

かない。日数を増やすことはできないか？ 

  事務局 診療時間の広報については、今回は試験的なものだが、ホームページなど

に掲載してもよいと考えている。インフルエンザワクチンの料金について

は、値段を下げることによる独占を避けたい。整形外科については医師の

確保が大変に困難。ただし、町内に整形外科があるため、地域で見た場合

には不足はないと考えている。 

  委 員 混雑状況は？ 

  事務局 天候に大きく左右される。日によっては、午後の保健センターでの母子保

健事業に間に合わないといった場合もある。 

  委 員 老健の稼働状況は？ 

  事務局 現在は空きがある状況。町では、高齢化を見据えいち早く受入体制を整え

たため、現在は他にも入所施設があり、入所施設の供給過多の状態である。 

   

５．閉 会 


